

**ANALISIS EUFEMISME DALAM MAJALAH HUKUM DAN POLITIK
KEADILAN EDISI 17 FEBRUARI - 1 MARET 2020**

Nur Andriyani, M. Rusydi Ahmad

ABSTRAK

Analisis Eufemisme dalam Majalah Hukum dan Politik Keadilan Edisi 17 Februari- 1 Maret 2020. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Mulawarman. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Seni. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Dibimbing Oleh Drs. M. Rusydi Ahmad, M. Hum selaku Pembimbing I dan Jaka Farih Agustian, S. Ikom., M.A. Selaku Pembimbing II.

Kata Kunci : Bentuk-bentuk Eufemisme, Makna eufemisme, Penggunaan Eufemisme

Penelitian ini berjudul “Analisis Eufemisme dalam Majalah Hukum dan Politik Keadilan” yang bertujuan untuk menjelaskan bentuk-bentuk eufemisme, makna eufemisme dan penggunaan eufemisme. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif. Penelitian ini mengumpulkan data dengan metode simak dengan teknik sadap sebagai teknik dasarnya dan menggunakan teknik catat sebagai teknik lanjutannya sedangkan untuk teknik analisis data menggunakan metode padan dan metode agih. Metode padan dengan teknik PUP (pilah unsur penentu) dengan menggunakan daya pilah referensial sebagai unsur penentunya dan menggunakan teknik teknik HBB (hubung banding memperbedakan) sebagai teknik lanjutannya untuk metode agih dengan teknik BUL (bagi unsur langsung) sebagai teknik dasarnya dan teknik ganti sebagai teknik lanjutannya. Data yang diperoleh dalam penelitian ini berupa frasa, kalimat, klausa dan kata untuk sumber data penelitian diperoleh dari Majalah Hukum dan Politik keadilan edisi 17 Februari-1 maret 2020 dengan judul sampul “membuka isolasi membangun desa”.

Hasil penelitian yang diperoleh berdasarkan pada penelitian tentang eufemisme dalam Majalah Hukum dan Politik Keadilan yakni bentuk-bentuk eufemisme antara lain penggunaan singkatan, penggunaan kata serapan, penggunaan istilah asing, penggunaan metafora dan penggunaan perifrasis. Makna yang terdapat dalam majalah yakni makna denotatif, makna konotatif dan makna kontekstual. Kemudian, penggunaan eufemisme yang ditemukan yakni dalam bidang ekonomi dan perdagangan, bidang sosial, bidang kesehatan, bidang pekerjaan dan bidang kebijakan pemerintah.